
Discours AG    mercredi 28 juin 2023 

 
Je vous souhaite à tous la bienvenue à  cette Assemblée Générale Ordinaire et élective qui 

clôture la saison 2022/2023 et notre mandat 2021/2023. 

 

Je remercie tous les membres présents, ainsi que tous nos partenaires dont les  élus 

municipaux toujours fidèles à ce rendez-vous. Monsieur DUMAS maire d’INGRE et Madame 
Hélène LORME adjointe aux sports et conseillère départementale. 

 A excuser Monsieur DUMAS maire d’INGRE et Jean Pierre DOUCET notre secrétaire. 

 

  

Si le club tout au long de la saison tant chez les seniors  filles et garçons que chez les jeunes 

ont porté fièrement les couleurs jaune et rouge du club,  j’aborderai 3 points à régler dans 

l’environnement de notre  football. 

  

 Le premier point , c’est  l’ambiance autour des terrains  

Nos  résultats sportifs  dans l’ensemble de  bonne qualité ne doivent pas masquer une 

réalité qui est parfois encore  trop chaotique de mon point de vue. Je veux parler du climat 

autour du terrain durant les entraînements,les rencontres  voir même les tournois de fin de 

saison dans  notre  club vis-à-vis de nos éducateurs,  des arbitres qu’ils soient bénévoles ou 
officiels  et parfois  même des remarques pouvant atteindre nos  joueurs. 

 Cette ambiance détestable autour de tous les terrains de football  du Loiret et de la Région 

vis à vis de ceux qui au quotidien gèrent des  clubs de foot  doit évoluer de manière positive. 

 

 Nous en faisons une priorité absolue car nous considérons que le foot ne peut se résumer à 

taper dans un ballon. Ce sport par le biais d’une association sportive doit permettre 
l’apprentissage du respect. Le respect de la personne, le respect des règles, le respect des 
institutions ……OUI nous avons encore des progrès à faire en la matière. 

Chacun a le droit à la parole mais je considère que parfois les limites sont allégrement 

dépassées surtout vis-à-vis de nos  éducateurs et des arbitres. 

 Le comité directeur a d’ailleurs validé  dans le cadre de son  règlement intérieur un nouvel 

article .je vous en fais obligatoirement la  lecture   

« Les éducateurs sont les seuls responsables de la composition de l’équipe. Nulle autre 

personne  ne doit intervenir ou donner son sentiment  sur cette composition, sur le jeu voir 

temps de jeu ou les changements effectués  pendant les matchs. En cas d'interventions 

inappropriées et régulières, le club se donne le droit de convoquer devant  sa commission 

d'éthique la ou les personne(s) incriminée(s) (s)  et d'organiser des rencontres  de 

championnat avec accord des instances fédérales  ou (et)  des entraînements à huis clos. »  

 

Je suis dans la réflexion d’organiser une fois par mois une permanence où parents 

spectateurs sur leur demande pourront être reçus  par des dirigeants du comité directeur  

pour échanger sur des problématiques  qu’ils rencontrent au club  et ainsi améliorer peut 

être l’ambiance autour des terrains  J’en profite pour rappeler que cette année un 

questionnaire  a été envoyé aux licenciés pour leur demander leur avis sur le club   

Sur 477 licenciés   ………..réponses  

 L’analyse de ce questionnaire se retrouve depuis deux  mois dans notre journal 110% FCMI   

Les réponses sont plutôt positives  

▪ sur le plan sportif (encadrement des équipes) ,  

▪ sur le plan éducatif  



▪ sur  le plan associatif même si nous devons progresser sur les animations hors foot.  

 

 

2/  le second point évoqué , c’est  celui  de l’arbitrage et de son recrutement.  

Un nouveau slogan va apparaître dans notre  club  

L’ARBITRAGE DANS UN CLUB, C’EST L’AFFAIRE DE TOUS ! 
 

Même si le quota des arbitres pour la saison prochaine  est validée par la Ligue du Centre,ce 

domaine dans le projet  sportif reste un élément très sensible car à ce jour nous n’avons 
aucun licencié en formation arbitrale. 

 

Il faut savoir que l’arbitrage est souvent  pointé du doigt   

▪ par le manque de respect envers ces officiels  

▪ par certaines décisions  des arbitres  qui entraînent pour le club des 

pénalités financières  et sportives pour des passages devant les 

commissions de  discipline ou l’attribution des cartons rouges et 

jaunes. 

▪ par le  statut de l’arbitrage fédéral sur le plan sportif. 

 

Nous reconnaissons avoir du mal à envoyer des jeunes en formation malgré une 

sensibilisation conjointe avec la ligue du centre en raison  

▪ Du manque de motivation des licencié(es)  

▪ De la non  validation de certains  parents sur ce parcours sportif  « être joueur et 

arbitre » (privilégiant les études et le rôle de joueur….. on peut les comprendre) 

▪ Du peu de prise  en considération de l’arbitrage dans les séances de nos éducateurs 
et les séances  nos stages vacances  quelquesoit le niveau de jeu.  

 

  Je fais confiance à Richard notre référent en arbitrage pour nous proposer un plan d’actions 
pour le mandat à venir.  

 

 

 

3ème point abordé concerne le pôle financier  

Stéphane vous fera le bilan de l’exercice comptable 23/24 et entamera une projection sur la 

saison future. 

  

Ma réflexion se porte sur les clubs comme le notre qui se doivent de multiplier les 

collaborations avec le secteur privé, trouver de  nouveaux partenaires commerciaux, 

imposer  un projet club et une normalisation de leur gouvernance, limiter leurs dépendances 

vis à vis des  aides publiques et des communes, afin de maintenir une  politique durable et 

pérenne au-delà  parfois des difficultés des collectivités. De là, le club aura pour stratégie  de 

continuer à  mettre en place une réelle équipe de commerciaux dont l’embauche d’un 
étudiant en  alternance  en master manager développement commercial d’entreprise et 
compter sur l’investissement d’un nouveau licencié en charge de  faire profiter au club son 

réseau de  partenaires. 

 Je profite pour remercier Alexis  notre salarié alternant en marketing pour son 

investissement dans ce domaine durant la saison  passée.  

  

 

 



Pour conclure ………permettez moi  

◼ de féliciter au nom de tous les licenciés du club  l’équipe seniors filles placée sous la 

responsabilité de Nesrine ELAZOUZI pour leur accession en Régionale 1 féminine (Bravo à 

l’encadrement , aux joueuses et aux bénévoles  dirigeants ou pas accompagnant l’équipe . 

◼de  saluer le travail effectué au fil de la saison  

▪ par nos éducateurs et éducatrices  

▪ par nos arbitres Mathilde et  Rayan   

▪ par nos dirigeants, et nos accompagnateurs d’équipes  
▪ par mes collègues du Comité directeur.  

 

▪ Sans oublier Maxence notre salarié alternant BEF en charge de la communication du 

club qui part ses compétences et sa rigueur a permis  

→ de structurer  ce  pôle d’activités  
→d’être au top sur  la communication digitale (les réseaux sociaux et le site internet) 
 →d’être à l’initiative de notre mensuel  110%FCMI  et de l’album souvenirs du club.   

◼ De remercier les bénévoles qui oeuvrent  sur nos tournois de jeunes.  

◼De saluer le travail collaboratif mené  

▪ avec le service des sports dont son directeur Philippe  PORRET et le service vie 

associative dont sa responsable Sarah CORTIJO.  

▪ avec les directeurs et les enseignantes des écoles élémentaires d’Ingré. 

◼De remercier nos partenaires institutionnels (mairie, conseil départemental et FFF) sans 

oublier nos partenaires privés de plus en plus nombreux qui ont vu cette année sous 

l’impulsion de notre  salarié alternant Alexis, la création du club partenaires dont l’objectif 
est de rapprocher le monde du sport avec celui de l’entreprise sous forme d’animations et 

de soirées  diverses. 

◼De  remercier vivement  

- Miloud et Nicolas élus au comité directeur qui ne renouvelleront pas leur mandat . 

-Raynald Beaufrère accompagnateur  des seniors 1 élu en 2022 par la ligue bénévole d’or  
qui arrête ses missions au club pour se consacrer à une pratique sportive qu’est le VTT.  
 

 ◼De souhaiter  une réussite sportive à nos éducateurs et éducatrices  voir joueurs et 

joueuses quittant le club.   

  

 

Bonnes vacances et au plaisir de se retrouver   en septembre au stade 

J PEREZ  

Président  

  

 

 


